



Fortalecer lazos de amistad, el camino para afrontar desafíos

Por Sergio Gutiérrez Luna

En su reciente visita a Estados Unidos, el presidente de la República Andrés Manuel López Obrador puso en alto el nombre de México, y ante el mandatario anfitrión Joe Biden, mostró su experiencia política, la sencillez en su trato y la voluntad de cooperación basada en el respeto para fortalecer la relación bilateral. La cordialidad y animosidad fueron la constante del encuentro de los presidentes en la Casa Blanca, quienes revisaron temas de la mayor importancia y que tienen que ver con migración, energía, inflación e intercambio comercial, entre otros.

<https://www.elsoldecordoba.com.mx/analisis/fortalecer-lazos-de-amistad-el-camino-para-afrontar-desafios-8608616.html>